



Dr. Frank Brodehl zur heutigen Bekanntgabe der Schulöffnung durch das Bildungsministerium:

„Unsere Forderung nach unverzüglicher Öffnung der Schulen wurde jetzt erfüllt“

Kiel, 27. Mai 2020 **Heute gab das Bildungsministeriums bekannt, ab dem 08. Juni 2020 die Grundschulen für alle Schüler wieder zu öffnen sowie nach den Sommerferien den stundenplanmäßigen Präsenzunterricht an allen Schulen für alle Schüler zu ermöglichen. Dazu erklärt der bildungspolitische Sprecher der AfD-Fraktion Dr. Frank Brodehl:**

„Mit der Entscheidung des Bildungsministeriums zur Schulöffnung sehen wir unsere Forderung erfüllt, dass alle Schüler möglichst oft wieder in die Schule kommen können und dass dies möglichst schnell geschieht. Wir wünschen allen Schülern einen guten Wiedereinstieg und viel Freude beim Lernen mit ihren Mitschülern!“